

641928

Arte y Espectáculos

EL MERCURIO, SÁBADO 14 DE SEPTIEMBRE DE 2002

Ocho actores darán vida a dramaturgia de Marco A. de la Parra

MORDAZ COMEDIA ESTRENA TEATRO DE LA UA

A las 21 horas de hoy, la Compañía de Teatro de la Universidad de Antofagasta, estrenará en la sala Pedro de la Barra (Condell/Baquedano) su tercer montaje de la temporada 2002, "Estamos en el Aire", del dramaturgo nacional Marco Antonio de la Parra, y dirigida por el español David Ojeda.

Angel Lattas, director de la compañía, explicó que la obra muestra a la singular familia Perry en un día domingo, recibiendo la visita inesperada del hijo primogénito Joe, ausente durante muchos años.

Es así como a su regreso el joven encuentra a una familia que sobrevive gracias a un show televisivo (reality show), situación que lo descoloca. Más aún cuando la intención de Joe era presentar a su esposa.

Para Lattas la comedia es una disparatada visión de la realidad, para reírse, o reflexionar sobre lo irónico y descamada de la actual sociedad.

TRABAJO

En la obra ocho actores darán vida a la dramaturgia de Marco Antonio de la Parra, quien ya confirmó su presencia al estreno.

El elenco está integrado por Teresa Ramos,

Las funciones para todo público serán los días sábado y domingo a las 21 y 20 horas respectivamente, en el teatro Pedro de la Barra.

Angel Lattas, Gimena Cancino, Raúl Rocco, Jorge González, Pamela Meneses, Miguel Angel Cancino y Verónica Ulloa.

Llamativo también es el decorado simbólico que tendrá el escenario cuyo diseño fue obra de Marco Antonio López, quien en base a referentes del expresionismo alemán logró un trabajo que descolocará al espectador.

Transatlántico

El director español David Ojeda, también codirigió el montaje de esta obra en Santiago, para el Teatro Nacional.

El europeo cuenta con una vasta trayectoria en docencia en su país, especialmente en el área de expresión corporal y movimiento. Se encuentra en Chile en virtud del programa de cooperación chileno-española "Transatlántico", que lidera el propio Marco Antonio de la Parra y a través del cual han llegado profesionales españoles y chilenos hacia aquí a tiempo.

Ojeda destaca la labor realizada por los actores de la compañía de antofagastinos, en la concreción de este proyecto.

En este sentido calificó como satisfactorio el hecho de trabajar con los profesionales de la compañía universitaria, en virtud de "búsquedas y encuentros que a fin de cuentas posibilitaron el resultado escénico".

El director español David Ojeda.

Mordaz comedia estrena teatro de la UA [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mordaz comedia estrena teatro de la UA [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

